

CHOLÉRA.

Asie :

CAS DE CHOLÉRA DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 23 OCTOBRE AU 31 DÉCEMBRE 1932.

(Renseignements reçus du Bureau d'Orient de la Section d'Hygiène à Singapour §.)

CHOLERA CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM OCTOBER 23RD TO DECEMBER 31ST, 1932.

(Information received from the Eastern Bureau of the Health Section at Singapore §.)

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended:										Town	
	29.X	5.XI	12.XI	19.XI	26.XI	3.XII	10.XII	17.XII	24.XII	31.XII		Index**
Bombay	1	0	1	0	0	0	0	0	0	0	0†	Bombay
Calcutta	11	24	28	15	8	18	12	13	11	17	17†	Calcutta
Pnom-Penh	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1	0	Pnom-Penh
Canton	0	0	0	0	0	0	1	0	0	0	0	Canton
Soua-Téou	3	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0†	Swatow
Amoy	0	0	0	0	0	0	0	6	0	0	0	Amoy

† Décès. — Deaths.

** Moyenne des semaines correspondant à celle terminée le 31.XII.1932 des cinq années précédentes pour autant que les données sont disponibles. — Average for the weeks corresponding to the week ended 31.XII.1932 in the five previous years as far as data are available.

§ Aucun cas de choléra n'a été signalé dans les autres villes maritimes en relations avec le Bureau de Singapour. — Reports from other maritime towns reporting to the Singapore Bureau indicated no cases of cholera.

INDE BRITANNIQUE. — Dix-sept cas de choléra avec 10 décès ont été signalés à *Calcutta* entre le 25 et le 31 décembre, contre 11 cas avec 7 décès au cours de la semaine précédente.

Pendant la dernière semaine de l'année, 153 cas avec 98 décès ont été déclarés dans la Présidence de Bombay (contre 183 cas avec 102 décès du 18 au 24 décembre), 19 cas avec 11 décès en Assam (contre 36 cas avec 25 décès), 30 cas avec 9 décès dans les Provinces Centrales (contre 3 cas et 1 décès), et 1 cas dans la Présidence de Madras.

INDOCHINE FRANÇAISE. — Un cas mortel de choléra a été enregistré à *Pnom-Penh* pendant la dernière semaine de l'année. Trois cas mortels de choléra ont été signalés en Cochinchine du 11 au 20 décembre.

PHILIPPINES (ILES). — Entre le 18 et le 24 décembre, 17 cas de choléra avec 14 décès ont été déclarés dans l'île de Leyte, dont 14 avec 11 décès à San Miguel, 2 cas mortels à *Barugo* et 1 cas, également mortel, à *Carigara*. Au cours de la même semaine, 7 cas avec 4 décès ont été enregistrés à *Santa Rita*, dans l'île de Samar. Les trois ports ci-dessus se trouvent à une quinzaine de kilomètres au sud de l'île de Daram et de *Catbalogan* (île de Samar), et à quelques kilomètres de *Babatngon* (île de Leyte), où la maladie a fait son apparition à la fin de novembre.

CHOLERA.

Asia :

BRITISH INDIA. — Seventeen cholera cases with 10 deaths were notified at *Calcutta* between December 25th and 31st, as against 11 cases with 7 deaths during the previous week.

During the last week of the year, 153 cases with 98 deaths were reported in Bombay Presidency (as against 183 cases with 102 deaths from December 18th to 24th), 19 cases with 11 deaths in Assam (as against 36 cases with 25 deaths), 30 cases with 9 deaths in the Central Provinces (against 3 cases and 1 death), and 1 case in Madras Presidency.

FRENCH INDO-CHINA. — One fatal cholera case was recorded at *Pnom-Penh* during the last week of the year. Three fatal cholera cases were notified in Cochin-China from December 11th to 20th.

PHILIPPINE ISLANDS. — Between December 18th and 24th, 17 cholera cases with 14 deaths were reported in Leyte Island, including 14 with 11 deaths at San Miguel, 2 fatal cases at *Barugo* and 1 case, also fatal, at *Carigara*. During the same week, 7 cases with 4 deaths were recorded at *Santa Rita*, in Samar Island. The three ports above-mentioned are situated about ten miles south of Daram Island and of *Catbalogan* (Samar Island), and a few miles from *Babatngon* (Leyte Island), where the disease appeared at the end of November.